

第3学年 学年通信 自己探求・自己錬磨・自己実現
 ～自分だけの正解を探して～
 第9号 令和3年6月4日(金)

今月から高校総体が分散開催され、私も硬式テニスの引率で生目の杜に行ってきました。生目の杜にはソフトテニス部や野球部の顧問をしていた時に何度も行っていたので、とても懐かしく思いました。8年くらい前でしょうか、春休み中にソフトテニスの引率で行ったとき、プロ野球のキャンプのシーズンでアイビーにはソフトバンクが来ていたのですが、ちょうど練習試合が組まれていたみたいでした。試合の合間にサブグラウンドに行ってみると、入団間もない大谷翔平選手がキャッチボールをしていました。

さて、今回の高校総体ではいろんなことを感じました。

まず開催が延期され、分散開催となったものの実施してもらえたということは大きなことでした。私は昨年3年の担任をしており運動部も持っていたのですが、高校総体中止の予想はしていたものの、いざ発表されると3年生はすごく沈んだ雰囲気でした。私の持っていた競技は代替大会が行われなかったので、いい形で3年生を引退させるため、あちこちの高校に連絡して引退試合を組んでいたことを思い出します。悔しい思いをしたのは文化部の生徒も同じで、最後のコンクール等が中止となりました。先日ある文化部の先生が、卒業生から3年生へ向けたメッセージを見せてくれました。そこには、仲間や後輩や顧問の先生たちと一緒に最後の大会を迎えたかったという思いが伝わっていました。

今年度は、同じような思いを繰り返させたくないという意志が強く作用しているように感じます。今の県内の感染状況は、落ちついてきてはいるものの、いつ次の波が発生するか予断を許さない状況だと思います。守りに入るのであれば高校総体は中止にした方が無難だったのかもしれませんが、しかし、その選択をしなかった方々に感謝しないとイケないと思います。そのために悔いのないよう精一杯大会に臨んでほしいし、感染対策をしっかり行ってほしい。総体を実施して良かったと思ってもらえるよう万全な対策を取ることが私たちにできることではないかなと思いました。すでに大会が終わった部活もありますし、これからの部活もあります。各会場では競技はもちろん、立ち居振る舞いでも日南高校生としてエクセルシヨ精神を発揮してほしいと思います。

追記

会場では様々な学校が様々な雰囲気でお援したり、試合の順番を待っていたりしています。対戦相手になりそうなチームの試合を熱心に観察している選手もいれば、スマホに夢中な選手もいました。そんな中、5・6人集まって下を向いている選手たちがいたので様子を見てみると、英語の暗唱例文の冊子に一生懸命取り組んでいました。時間の使い方はそれぞれです。高校総体もある、エクセルシア祭もある。しかしその先には進路実現という大きな目標がある。これだけしていればいいというわけにはいきません。

【週行事予定】 6/5(土)～6/19(土) ※学校行事は3年生関係分

月	日	曜	行事予定	課外	備考
6	5	土			
6	6	日			
6	7	月	普通授業	○	7:25 登校
6	8	火	普通授業 ⑥各種委員会Ⅱ(推奨)	○	7:25 登校
6	9	水	普通授業	○	7:25 登校
6	10	木	普通授業 進研マーク(3年)	○	7:25 登校
6	11	金	推薦説明会(3年⑦FT 受付 15:00～ 開会 15:20～)漢字検定Ⅰ	○	7:25 登校
6	12	土	進研マーク(3年) 駿台模試(2年探+希)		7:25 登校
6	13	日			
6	14	月	普通授業・学年朝礼・家庭学習調査・清掃強化週間・夕課外開始	◎	7:25 登校
6	15	火	普通授業	◎	7:25 登校
6	16	水	普通授業	○	7:25 登校
6	17	木	普通授業⑦生徒会役員任命式・生徒総会	◎	7:25 登校
6	18	金	普通授業	◎	7:25 登校
6	19	土	土曜講座B		

【新型コロナウイルス感染症の対応について】

○毎日の検温を欠かさず、健康管理に留意すること。 ○マスクの着用を徹底し、食事中以外はマスクを外さないこと。
 ※1人1人が注意することで、通常の学校生活が維持できます。高校総体・各種大会を実現できるように！